

Post SV Görlitz IV - MSV VII 10:5



Es war einmal ein toller Traum - der ist nun (vor)erst einmal gestoppt. Im Spitzenspiel gegen die bisher noch ungeschlagenen Görlitzer zahlte unsere junge Truppe einiges Lehrgeld.

Zum ersten Mal in dieser Saison gingen alle drei Doppel an den Gegner. Gegen ein Kaliber wie Post Görlitz natürlich ein kaum aufzuholender Fehlstart. Lothar/Ralf unterlagen Kahl/Reimann klar 3:0. Jeweils im fünften Satz endeten die Matches von Martin/Ernst gegen Müller/Altmann und Albrecht/Robert gegen Eckhard/Haupt - 0:3.

Der gestern gegen Lauta noch so gut aufspielende Ernst musste sich, gehemmt durch gesundheitliche Probleme, gegen Kahl 1:3 geschlagen geben. Unseren ersten Punkt erfocht Martin gegen Reimann (3:0). Albrecht, für mich wieder in der Mitte spielend, musste gegen Müller eine knappe Niederlage einstecken. Dann kam für uns doch nochmal Hoffnung auf. Unsere zwei Besten an diesem Tage, Lothar (gegen Eckhard) und Ralf (gegen Haupt) brachten uns wieder auf 3:5 heran. Doch dem ließ Görlitz eine Serie von vier erfolgreichen Spielen folgen, damit zogen die Hausherren auf 9:3 davon. Schade, dass Lothar seine klare Führung gegen Müller nicht ins Ziel bringen konnte.

Wenigstens gelangen Albrecht (3:0 gegen Eckhard) und Ralf (3:2 gegen Altmann) noch zwei Punkte zur Resultatsverbesserung. Danke Ralf für deinen tollen Einsatz!

Görlitz hat damit seine Favoritenrolle eindrucksvoll untermauert. Das wird uns aber sicher nicht erschüttern. Und dann gibt's ja noch ein Rückspiel . . .

Martin (1), Ernst, Lothar (1), Albrecht (1), Robert, Ralf/E. (2)